

Die Story

Bei unserem aktuellen Projekt handelt es sich um „Kopfkino“, ein „Coming of Age Musical“, welches, wie auch die beiden zuletzt gezeigten Werke (Mein Avatar & Ich/GRIMM) aus der Feder von Peter Lund (Text) und Thomas Zaufke (Musik) stammt.

Das Musical beschreibt humorvoll aber auch nachdenklich die Geschichte des 18-jährigen Lennards, der auszog, um endlich einmal eigene Entscheidungen zu treffen - doch es kommt erst einmal ganz anders:

„Auf nach Berlin, nur weg von zuhause“, denkt sich Lennard und landet mitten in Berlin bei Ben und Fine in einer etwas chaotischen WG. Allerdings sind das längst noch nicht alle Mitbewohner, denn Lennard hat noch sechs weitere mit im Gepäck, zumindest in seinem Kopf! Sie alle reden ihm ständig dazwischen, mischen sich in sein Leben ein, geben ihm Tipps und gute Ratschläge und sorgen für großes „Kopfkino“! Es wird also turbulent, vor-allem wenn Lennard wichtige Entscheidungen treffen muss! Und es gibt ja so Einiges zu entscheiden - allein in einer großen fremden Stadt. Und als ihn dann auch noch Ben und Fine vollkommen durcheinanderbringen, wird es spannend

Mit „Kopfkino“ erwartet Sie ein dynamisches, fulminantes Musical, in welchem zehn Schauspieler die Figuren Lennard, seine sechs inneren Stimmen, seine Schwester und die beiden WG - Bewohner verkörpern. Mittendrin und dabei, wie immer unser Chor, der Gefühle, Stimmungen und Handlungen der Protagonisten zusätzlich verstärken und in Szene setzen. Bühne frei also - für viel Kopfkino 😊

Text: Kerstin Ohlrogge